INFORME SEMANAL

ITU | Chapeaurouge 163 | General Alvear



MONEDAS

	Compra	Venta	Variación ↑
Dólar BNA	\$ 949,50	\$ 989,50	0,10%
Dólar Blue	\$ 1.225,00	\$ 1.245,00	1,22%
Dólar CCL GD30 48HS	\$ 1.221,16	\$ 1.231,10	0,53%
Euro	\$ 1.078,35	\$ 1.079,56	0,11%
Real	\$ 177,76	\$ 177,97	0,14%

TASAS

	Valor ↑	Variación ↑
PLAZO FIJO	37,00	0,00%
BADLAR PRIV. Pr. ARS	37,50	-6,83%
LELIQ	40,00	0,00%
C.MONEY PRIV 1RA 1D	45,00	-4,26%
C.MONEY PRIV 1RA 7D	47,00	-4,08%

BONOS

	Valor ↑	Variación ↑
CUPÓN PBI EN DÓLARES (LEY ARG)	\$ 1.689,00	-1,75%
CUPÓN PBI EN DÓLARES (LEY NY)	\$ 2,650,00	-5,02%
CUASIPAR ARS	\$ 21.400,00	0,00%
BUENOS AIRES 35	\$ 7.900,00	0,00%
PRO13	\$ 284,00	0,00%

ACCIONES

	Valor ↑	Variación ↑
Banco Macro	\$ 8.150,00	1,24%
Galicia	\$ 5.370,00	1,32%
Pampa Energía	\$ 2.890,00	1,23%
Ternium	\$852,00	1,55%
YPF SA	\$ 26.750,00	-1,65%

informesemanaleconomico@itu.uncu.edu.ar

23/09/2024 al 27/09/2024

INDICES

	Valor ↑	Variación ↑
Merval	1.727.776,56	0,71%
DOW JONES	39.127,14	-0,11%
Nasdaq	18.190,29	0,60%
FTSE 100	8.320,76	0,43%
S&P 500 Index	5.745,37	0,40%

COMMODITIES

	Valor ↑	Variación ↑
SOJA CHICAGO	u\$s 373,78	-1,09%
TRIGO CHICAGO	u\$s 198,14	-0,74%
PETROLEO WTI	u\$s 75,42	3,03%
PETROLEO BRENT	u\$s 78,49	2,63%
Oro	u\$s 2.670,40	0,00%

ADRs

	Valor ↑	Variación ↑
YPF SA	u\$s 22,06	-1,30%
Grupo Financiero Galicia	u\$s 43,21	0,19%
Banco Macro	u\$s 65,44	-1,95%
BBVA	u\$s 10,74	-1,56%
Central Puerto	u\$s 9,64	-2,33%

CRIPTOMONEDAS

	Valor ↑	Variación ↑
Bitcoin USD	u\$s 65.825,00	0,03%
Ethereum USD	u\$s 2.695,10	2,50%
Ripple USD	u\$s 0,59	-0,70%
Bitcoin Cash USD	u\$s 359,62	2,25%
Litecoin USD	u\$s 70,64	3,05%

NOTICIAS INTERNACIONALES

Retrasos del ferrocarril entre E.E.U.U. y México afecta al agro antes de posible huelga de puertos.

Los retrasos en el transporte ferroviario entre EE.UU. y México están afectando el comercio agrícola, interrumpiendo las cadenas de suministro durante la cosecha. El aumento del 27% en las importaciones mexicanas ha sobrepasado la capacidad ferroviaria. Union Pacific y Ferromex han detenido permisos para trenes de granos debido a la congestión. Además, una posible huelga en los puertos de EE.UU. podría empeorar la situación. Esto deja a los exportadores de granos en dificultades para cumplir con la demanda.

México lidera el crecimiento del sector manufacturero en Norteamérica en los últimos tres años.

En los últimos tres años, México lideró el crecimiento del sector manufacturero en Norteamérica, superando a EE.UU. y Canadá. Impulsado por la alta demanda en EE.UU. y las tensiones comerciales con China, México experimentó un crecimiento promedio significativo en 2021 (9,4%) y 2022 (6,4%). Las exportaciones manufactureras mexicanas a EE.UU. también aumentaron considerablemente. Aunque en 2023 el crecimiento fue más moderado, México mantuvo una ventaja en comparación con sus socios regionales.

• Precios internacionales del oro y la plata alcanzan nuevos máximos tras recorte de tasas de la Fed.

Los precios internacionales del oro y la plata alcanzaron nuevos máximos debido a la expectativa de más recortes de tasas de interés por parte de la Reserva Federal de EE.UU. El oro subió más del 0,8%, superando los 2.675 dólares por onza, mientras que la plata aumentó un 2,2%, llegando a su nivel más alto desde 2012. Los inversores ven en estos metales un refugio seguro frente a la volatilidad de los mercados financieros.

• El PBI de E.E.U.U se acelera en el segundo trimestre al 0,7%.

El Producto Interno Bruto (PIB) de Estados Unidos creció un 0,7% en el segundo trimestre de 2024, impulsado principalmente por un aumento en la inversión en inventarios y el consumo. Sin embargo, este crecimiento fue contrarrestado por la caída en la inversión fija residencial. En cifras anualizadas, el PIB se expandió un 3%. Además, las solicitudes de subsidios por desempleo disminuyeron, con una reducción en la tasa de desempleo al 4,2% en agosto.

• La pobreza en Uruguay se redujo a 9,1% en el primer semestre de 2024. En el primer semestre de 2024, la pobreza en Uruguay disminuyó al 9,1%, frente al 10,4% del mismo periodo en 2023, según el Instituto Nacional de Estadística (INE). Esto refleja que alrededor de 45.000 personas superaron la línea de pobreza. La reducción se atribuye a la mejora en el empleo, el salario real y la formalidad laboral. La indigencia se mantuvo estable en 0,4%.

• Más de 300.000 hectáreas han sido afectadas por los incendios forestales y la sequía en Ecuador.

En Ecuador, más de 300.000 hectáreas han sido afectadas por incendios forestales y sequías, impactando principalmente el sector agrícola y ganadero. Se reportan 15.000 animales muertos y una pérdida total de 27.000 hectáreas de cultivo. Se anticipa un aumento en el precio de la carne debido a la escasez, mientras el gobierno planea operativos para controlar la especulación. El Ministerio de Agricultura también está implementando medidas de adaptación al cambio climático.

• China anuncia medidas financieras, inmobiliarias y bursátiles para relanzar la economía.

China ha anunciado un conjunto de medidas para reactivar su economía, que incluye la reducción de los requisitos de reserva para los bancos y la creación de un fondo de estabilización bursátil. Además, se disminuirán las tasas hipotecarias y los intereses de préstamos a medio plazo. Estas políticas buscan alcanzar el objetivo de crecimiento del 5% del PIB en 2024, tras una desaceleración económica significativa.

• Lula optimista y dispuesto a firmar un acuerdo UE-Mercosur.

El presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, se muestra optimista sobre la firma del acuerdo entre la Unión Europea y Mercosur, y expresa que Brasil está listo para formalizarlo. Lula busca concretarlo antes de fin de año, sugiriendo que podría firmarse durante una reunión del G20 o en la sede de la UE. Sin embargo, el tratado enfrenta obstáculos relacionados con la ley anti deforestación de la UE, que afecta las exportaciones brasileñas.

Cofide emite el primer Bono Azul en el Perú por US \$26,3 millones.

Cofide, el Banco de Desarrollo del Perú, emitió el primer Bono Azul del país por US\$ 26,3 millones. Este bono financiará proyectos para mejorar el acceso a agua potable y saneamiento en zonas rurales y periurbanas. La emisión, alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU, superó la demanda esperada, atrayendo importantes inversionistas locales. Se espera que esta iniciativa impacte positivamente a miles de familias en el país.

• Colombia y Japón sellan acuerdo para fortalecer producción energética e industrial.

Colombia y Japón firmaron un acuerdo para fortalecer la cooperación en energías limpias y la bioeconomía. El acuerdo busca integrar a las mipymes colombianas en cadenas de valor globales, promoviendo la transferencia de tecnología, especialmente en vehículos eléctricos y energías renovables. Además, se impulsará la economía circular y el uso industrial de hidrógeno verde, contribuyendo a la transición energética de Colombia y a su reindustrialización sostenible.

NOTICIAS NACIONALES

• Exportaciones pyme: de enero a agosto, crecieron 21,6% en dólares y 11% en toneladas.

Las exportaciones de estas empresas aumentaron un 21,6% en términos de valor en dólares, alcanzando los 6.405 millones de dólares, lo que representa el 11,9% del total exportado por Argentina. En términos de volumen, las pymes exportaron 4,8 millones de toneladas, lo que refleja un incremento del 11% respecto al mismo período de 2023. El rubro de mayor crecimiento fue el de telas y manufacturas textiles, con un aumento del 238,4%, mientras que el de mayor caída fue el de tabaco y derivados (-34,7%). Las exportaciones de alimentos sin procesar representaron el 50,9% del total, lo que evidencia una falta de valor agregado en las exportaciones, algo que la CAME señala como una oportunidad perdida para incrementar ingresos y generar empleo mediante el procesamiento local.

Reforma Laboral: cómo serán las indemnizaciones por despido tras la reglamentación de la Ley Bases.

Uno de los cambios principales es la modificación en el sistema de indemnizaciones. La ley crea un sistema alternativo al tradicional, basado en un fondo de cese laboral, similar al que se usa en la industria de la construcción. Este sistema permitirá que las empresas y los sindicatos negocien las condiciones de las indemnizaciones en el marco de convenios colectivos de trabajo. Los empleadores podrán optar por distintos formatos de desvinculación: un pago directo, un fondo de cese, o un seguro individual o colectivo para cubrir las indemnizaciones. Este sistema sustituye la indemnización tradicional por antigüedad establecida en la Ley de Contrato de Trabajo. Además, la reforma también incluye un "blanqueo" de trabajadores no registrados, ofreciendo beneficios a los empleadores para regularizar la situación laboral de sus empleados. Se perdonan deudas por aportes patronales y se permite un período de prueba extendido para evaluar a los trabajadores antes de contratarlos formalmente.

• Satisfacción en el Gobierno por la reacción de los mercados e inversores tras viaje a EEUU.

El Gobierno celebró una baja en el riesgo país y una subida de los bonos, atribuyendo este resultado a los esfuerzos diplomáticos y económicos para fortalecer la confianza internacional en Argentina. Durante la reunión con inversores, Caputo explicó el plan económico del Gobierno de Milei, enfatizando la prioridad de alcanzar un equilibrio fiscal y asegurando que los superávits se destinarán al pago de la deuda externa. Los inversores hicieron preguntas técnicas sobre el plan, y Caputo destacó su convicción de que el Gobierno manejará los pagos de deuda mediante un manejo responsable de las finanzas públicas. El Gobierno también prepara un canje de deuda en dólares para facilitar la extensión de los vencimientos sin afectar negativamente a los inversores, lo que se presenta como una medida "market friendly". Según las proyecciones oficiales, aunque se espera una contracción del 3,8% en la economía para 2024, el Gobierno proyecta un crecimiento anual del 5% en los próximos años, junto con una reducción significativa de la inflación, que se espera bajar al 18,3% en 2025 y a menos del 10% para 2027.

Régimen de Tierra de Fuego: el Gobierno excluyó a cinco empresas textiles por incumplimientos.

Según el Decreto 594/23 publicado en el Boletín Oficial, las empresas, que formaban parte del Subrégimen Textil de Tierra del Fuego, ya no podrán acceder a los beneficios fiscales que ofrece este régimen, como exenciones del Impuesto a las Ganancias, IVA, y otros impuestos nacionales. De las once empresas que se inscribieron para aprovechar las ventajas fiscales del régimen, cinco no cumplieron con las obligaciones, como la acreditación de origen de los productos, que certifica que las telas fabricadas cumplen con el proceso productivo reglamentado. Entre las empresas afectadas se encuentran Barpla, Australtex, Fabrisur, y Sueño Fueguino. Las empresas que no cumplieron con los requisitos deberán devolver al Estado los beneficios fiscales recibidos a partir del 1 de enero de 2024. El régimen textil de Tierra del Fuego representa un costo anual aproximado de 20 mil millones de pesos, y las cinco empresas excluidas representan el 80% del volumen productivo total del subrégimen.

Avanza la desregulación aérea: autorizan el uso de tripulantes y aeronaves extranjeras.

A través del Decreto Nº 844/2024, se autoriza el uso de tripulaciones y aeronaves extranjeras en los servicios de cabotaje (vuelos internos) en Argentina. La medida delega en la Administración Nacional de Aviación Civil (ANAC) la potestad de otorgar estas autorizaciones, que antes estaban a cargo del Poder Ejecutivo Nacional. Esta desregulación permite que personal extranjero participe en operaciones aéreas en Argentina y que aeronaves de matrícula extranjera sean utilizadas por aerolíneas nacionales cuando sea necesario, con el objetivo de atraer inversiones y fomentar la conectividad federal. También busca armonizar la normativa aerocomercial argentina con los estándares internacionales y regionales, promoviendo un mercado más competitivo y flexible.

• El Gobierno mantuvo el superávit en agosto y sumó ocho meses consecutivos de saldo positivo.

. El resultado primario, que excluye el pago de intereses de la deuda, fue de \$899.660 millones, mientras que el superávit financiero (que incluye esos pagos) fue de \$3.531 millones. Esto refleja una mejora significativa respecto a agosto de 2023, cuando hubo un déficit de casi \$1.300.000 millones. El Ministerio de Economía, liderado por Luis Caputo, destacó que, en los primeros ocho meses de 2024, el Sector Público Nacional (SPN) acumuló un superávit primario de 1,5% del PIB y un superávit financiero de 0,4% del PIB, algo que no se lograba desde 2010. La reducción del gasto primario fue clave para alcanzar estos resultados, con una caída interanual del 30% en términos reales. Los rubros que más disminuyeron fueron el Gasto de Capital (-81%), las Transferencias Corrientes Discrecionales a Provincias (-70%) y el Resto de Gasto Corriente (-47%), incluyendo los subsidios a empresas públicas. Los subsidios económicos también se redujeron en un 36%.

Campaña Gruesa 2024/25: estiman exportaciones por US\$ 28.793 millones.

Se proyecta una superficie total de 28,25 millones de hectáreas para los principales cultivos de verano, con un aumento significativo en la siembra de soja y una fuerte caída en maíz debido a la plaga de la chicharrita. La producción esperada es de 52 millones de toneladas (MTn) para la soja (+3% interanual), 4 MTn de girasol (+11%) y 3,3 MTn de sorgo (+10%), mientras que para el maíz se proyecta una baja del 5,1%, alcanzando 47 MTn. A nivel internacional, los precios de los granos están por debajo de los niveles del año anterior, lo que afecta las perspectivas de ingresos para el sector. La soja se ubica en US\$ 368 por tonelada (-24%) y el maíz en US\$ 155 por tonelada (-17%). Debido a la caída de precios, se espera que las exportaciones disminuyan un 3,1%, alcanzando US\$ 28.793 millones, y la recaudación fiscal bajaría un 3,7%, situándose en US\$ 13.950 millones. Además, el valor agregado del sector disminuiría un 2,2%, totalizando US\$ 40.890 millones.

Oiltanking: cómo es la empresa alemana que anunció una inversión de US\$500 millones.

Esta inversión tiene como objetivo la construcción de un nuevo muelle que permitirá operar en condiciones climáticas más adversas que las actuales monoboyas usadas para cargar y descargar petróleo de los buques. Este nuevo muelle facilitará el atraque de buques tanques de diferentes tamaños, desde Panamax hasta Suezmax. Oiltanking, que tiene una participación accionaria del 70% por parte de Marquard & Bahls AG (empresa alemana) y un 30% de YPF, ya ha desembolsado 230 millones de dólares de los 500 millones que se comprometió a invertir, y espera finalizar la totalidad del proyecto para 2026. Además de la construcción del muelle, se incluyen seis nuevos tanques de almacenamiento con una capacidad de 50.000 metros cúbicos cada uno, aumentando así la capacidad total de almacenamiento de 480.000 a 780.000 metros cúbicos. El objetivo de este proyecto es mejorar la infraestructura para manejar el crudo proveniente de la cuenca neuquina, donde está Vaca Muerta, y exportar el excedente de producción. Este proyecto es parte de los esfuerzos por expandir el sistema logístico de petróleo y facilitar la exportación de crudo hacia mercados internacionales.

NOTICIAS PROVINCIALES.

Industria: invierten \$266 millones para montar un centro tecnológico en Guaymallén.

La Provincia acompañará el crecimiento de este espacio, inaugurado este viernes en Guaymallén, con la creación de una incubadora para potenciar nuevos emprendimientos y el aporte de fondos mediante programas de fomento al empleo. CETEM Cuyo funcionará en Asinmet y estará orientado a brindar servicios tecnológicos de alta envergadura al sector metalmecánico que se espera contribuirán al desarrollo de nuevos productos y proveedores en varios sectores estratégicos. Entre ellos, petróleo y gas, nuclear, minería, maquinaria agrícola, maquinaria alimenticia, ferroviario, electrónica, fundición, naval, entre otros segmentos de la industria donde la metalmecánica es clave. En el CETEM Cuyo funcionarán diversas áreas, como el laboratorio de ensayos mecánicos, el laboratorio de ensayos metalográficos, otro espacio destinado a ensayos no destructivos y un laboratorio de ensayos de soldadura tradicional. También contará con aulas de formación básica de soldadura.

Cornejo se reunió con Kobrea, minera canadiense que promete invertir US\$ 20 millones en Malargüe.

El Gobernador recibió a James Hedalen, CEO de empresa, y a Mario Castelli, presidente de su subsidiaria Argentina. La compañía instalará en el corto plazo una oficina en el departamento del sur para tener contacto directo con la comunidad malargüina. La compañía instalará en el corto plaza una oficina en el Sur para tener contacto directo con la comunidad malargülina, con contratación de personal del departamento para su funcionamiento.

Mendoza Emprende Produce amplía su alcance y otorgará créditos de hasta \$15 millones para financiar proyectos locales.

La iniciativa, impulsada desde la cartera de Producción, permitirá adquirir materias primas, insumos, packaging, mercadería, activos fijos y adquisición o desarrollo de software. Una parte de los fondos serán aportes no reembolsables. Mendoza Emprende Produce destinará un total de \$450 millones en créditos y aportes no reembolsables (ANR). Tras el anuncio, las autoridades de la cartera de Producción resaltaron que aquellos emprendimientos cuya antigüedad no supere los 14 años podrán destinar los fondos a la adquisición de materia prima, insumos, packaging, mercadería, activos fijos y adquisición o desarrollo de software.

• Programa de Desarrollo y Fortalecimiento de Clústers: Producción destinó \$400 millones.

Serán beneficiarias empresas locales que formen parte de clústers en los principales sectores productivos de la provincia. Durante la apertura del encuentro, Pinti Clop comentó sobre la formación de clúster, que "permite la vinculación e intercambio de saberes, aporta no solamente a satisfacer las demandas locales sino también las globales". Agregó además: "Estamos haciendo un gran esfuerzo colectivo entre todas las empresas. Se pueden obtener resultados superlativos en la región". Por su parte, el subsecretario Alberto Marengo consideró: "Creemos que clusterizar el sector productivo de la provincia va a dinamizar no solamente al ámbito privado sino que impulsará un engranaje muy importante con los sectores públicos y con el científico-tecnológico".

• Llegó la décima edición de Alta Gama, la tradicional feria de vinos premium de Sheraton Mendoza Hotel.

La feria de vinos premium se realizó el 26, 27 y 28 de septiembre en el hotel Sheraton. La tradicional feria de vinos premium que organiza Sheraton Mendoza Hotel tuvo su décima edición del jueves 26 al sábado de 28 de septiembre en el Salón Fernando Fader del Sheraton Mendoza Hotel. El evento reunió a importantes bodegas para que los amantes del vino puedan disfrutar de la bebida en un contexto único junto a enólogos, hacedores y representantes. Con más de 330 habitaciones distribuidas entre sus tres hoteles conectados en el Kilómetro Cero de la ciudad de Mendoza, Grupo Huentala se ha convertido en el polo hotelero más importante del interior del país, ofreciendo experiencias únicas a visitantes locales e internacionales.

Voces que suman. Biodiversidad y regeneración en la pauta sustentable del agro.

Un nuevo panel del ciclo abordará las nuevas tendencias y los escenarios se abren. El martes 1 de octubre, a las 12, por las plataformas de "La Voz", de "Los Andes" y de "Vía País". Para que el agro sea parte de las soluciones frente al cambio climático es necesario producir más con menos demanda y mejores impactos sobre los recursos naturales. Entre las prácticas sustentables, los planteos que abrazan la biodiversidad y la regeneración permiten trabajar en armonía con el ambiente. Para que el agro sea parte de las soluciones frente al cambio climático es necesario producir más con menos demanda y mejores impactos sobre los recursos naturales. Entre las prácticas sustentables, los planteos que abrazan la biodiversidad y la regeneración permiten trabajar en armonía con el ambiente. La demanda mundial apura la necesidad de avanzar en esa línea, ya que cada vez más se exige producir con menor huella ambiental negativa, para lo que se requiere un mayor uso de las energías renovables y de los sistemas que promueven la biodiversidad.

NOTICIAS LOCALES.

• La Dirección de Turismo impulsa el balneario del puente del Río Atuel.

La dirección de turismo de General Alvear continúa trabajando en la valorización del balneario ubicado en el puente del río Atuel, con el objetivo de convertirlo en un espacio recreativo destacado para la comunidad y los visitantes en esta temporada de verano. En una jornada de limpieza realizada en la mañana de este jueves, se evidenció el compromiso del municipio por preparar la costa del río para su desarrollo. El proyecto incluye la creación de un balneario que abarcará 400 metros en el lado norte del puente, facilitando el acceso desde la calle Gorostiague.

• Global Solutions inaugura su oficina de operaciones con 52 nuevos puestos de trabajo.

La empresa Global Solutions ha iniciado oficialmente sus operaciones en su ubicación original, en el primer piso de la terminal de ómnibus de General Alvear, cumpliendo así con el compromiso asumido por la Municipalidad. Este acontecimiento marca un paso importante para la comunidad, ya que la llegada de la empresa generará 52 nuevos puestos de trabajo para jóvenes locales, quienes fueron seleccionados gracias a una tarea conjunto entre la empresa y la comuna. Seguido subrayó la importancia del trabajo conjunto entre el sector público y privado, así como la inversión realizada por el gobierno en el desarrollo regional. La llegada de Global Solutions no solo trae empleo, sino que también fomenta la esperanza de un futuro más prometedor para los jóvenes y sus familias.

General Alvear: avanza la lucha antigranizo con la cesión de aeronaves al oasis sur.

En la Municipalidad de General Alvear, se llevó a cabo un importante evento para la continuidad de la lucha antigranizo en el sur de la provincia de Mendoza. Durante la cesión, se formalizó la transferencia de aeronaves de la provincia al municipio, un paso crucial para enfrentar este fenómeno climático que afecta a los cultivos de la región. El acto contó con la presencia del intendente Alejandro Molero, quien se mostró entusiasta ante esta iniciativa. Junto a él estuvieron la vicegobernadora Hebe Casado, el ministro de producción Rodolfo Vargas Arizu, el representante de ese ministerio en la zona sur Andrés Vavrik y otras autoridades locales como la presidenta del Concejo Deliberante, Alejandra Torti. El intendente Molero destacó que esta cesión de aeronaves representa el primer paso en un esfuerzo conjunto entre el sector público y privado para combatir el granizo en el oasis sur de Mendoza.

Agenda Semanal

Lunes 30 de septiembre hasta el viernes 04 de octubre

Eventos:

30 de septiembre

MENDOZA EN LA FERIA INTERNACIONAL DEL TURISMO (FIT).

Lunes 30

Días: del 28 se septiembre al 1 de octubre Lugar: Predio Ferial La Rural Palermo (CABA)

02 de octubre

JORNADA DE VINCULACIÓN "CIENCIA DE DATOS GESTIÓN PÚBLICA E INVESTIGACIÓN SOCIAL".

Miércoles 02

Hora: 9:00 a 13:00 hs

Lugar: Auditorio de la Legislatura de Mendoza

Organiza: Agencia de Innovación, Ciencia y Tecnología.

03 de octubre

PRESENTAN NUEVA TECNOLOGÍA PARA TRATAMIENTO DE AGUAS INDUSTRIALES.

Jueves 03 Hora: 14:30 hs

Lugar: Parque TIC (Godoy Cruz) Organiza: Empresa Montagua

Futuros Eventos:

05 de octubre

EXPO MUNDO NATURAL, ENCUENTRO PARA BIENESTAR.

Sábado 05

Fecha: 5 y 6 de octubre Hora: 15:00 a 23:00 hs Lugar: Nave Cultural

09 de octubre

EXPO FRANQUICIAS CUYO

Miércoles 09 Hora: 09:00 hs

Lugar: Auditorio Ángel Bustelo

26 de octubre

SEMINARIO "EL FUTURO DEL VINO ARGENTINO".

Sábado 26 Hora: 08:30 hs

Lugar: Salón de Grado Facultad de Ciencias Económicas UNCuyo

Organiza: Fondo Vitivinícola

El presente informe es:

• Realizado por: Cargnelutti, Martina. Castaño, Valentina. Marquez, Alex.

• Supervisado por: Lic. Walker, Iván.

Fuentes de consulta:

https://www.diariolasamericas.com/contenidos/economia.html

https://mobile.reuters.com/business

https://www.eleconomista.es/economia/

http://www.aquieuropa.com/noticias/economia

https://es.mercopress.com/economia

https://es.investing.com/news/

https://www.cesla.com/noticias-economia-brasil.php

https://www.americaeconomia.com/brasil

https://www.eleconomista.com.mx/

http://ecocuyo.com/

http://www.losandes.com.ar/

http://vinasfm.com/noticias/

http://www.unoalvear.com/

http://elalvearense.com/

https://www.elsol.com.ar/

https://viapais.com.ar/mendoza/

https://mendozaeconomico.com.ar

https://www.mendoza.gov.ar/prensa/economia/

https://entorno.jornadaonline.com/index.php/category/economia/

https://www.inversionycomercio.org.ar/calendario?t=cap

informesemanaleconomico@itu.uncu.edu.ar

http://www.uncuyo.edu.ar/ciencia_tecnica_y_posgrado/